

あいあい通信

No.9 平成31年 3月20日 発行

寄宿舎との出会い

校長 鈴木 修一

自分の教員生活をふり返ると、高校での勤務が長く、寄宿舎のある学校に勤めたのは初めてでした。そして寄宿舎では、「食べる・寝る・起きる」という基本に加え、生活を豊かに楽しむ行事が季節ごとに計画されていることが、とても新鮮に思われました。「セブティータイム」の産物でしょうか。寄宿舎の入り口に飾られた短冊に心ひかれて、書いた詩があります。関連部分を抜き出してみます。

学校の寄宿舎の入り口に
飾られた短冊の願いの数々
「国家試験合格祈願」

「彦星と織姫が天の川で
無事にデートできますように」

「ダイエット成功」
幅広く自分のことを書いている中
「皆の願いがかないますように」と
自分も入れてうまく収めた短冊に
書き足してある小さな文字

誰のためであるかを超えて
思いの強さと心づかいの優しさの
全てを合わせて
夜空の星に届けたい願いの糸の束
(詩：願いの糸)

「誰のためであるかを超えて／思いの強さと心づかいの優しさの／全てを合わせて／夜空の星に届けたい願いの糸の束」と書いた思いは、一生もちつづけるものだと感じています。寄宿舎と出会ったからこそ生まれた美しい願いです。

9月末、招かれて参加した「愛友会楽しみ会」も記憶に残っています。悠人さんの滝流しそばのアイデアはおもしろく、また、Sさんの職人技によるてんぷら盛り合わせとの相性も抜群で、この会費で本当に大丈夫なのかな？と心配になるほどの本格的な味わいでした。誰かに何度か語った楽しいエピソードです。

わずかな出会いの中でもこれだけの思い出を作ってくれた寄宿舎です。卒業される皆さんにとっては、思い出の玉手箱のような存在なのではないでしょうか。

寮生の帰省見守る聖樹かな

※聖樹＝クリスマスツリー

「クリスマスティータイムを行うと聞いているが、本番のクリスマスの時、寄宿舎は閉じていて、このツリーが寄宿舎の留守を守ることになるんだな」と思って形にした俳句です。間もなくツリーは片付けられましたが、クリスマスツリーは、帰省する皆さんの姿を優しく見送り、帰省した皆さんの様子を、遠くから見守っていたに違いありません。自立と社会参加に向けた頼もしい施設であるとともに、優しく温かい想像力をかき立ててくれる舞台装置としても、寄宿舎は魅力があります。舎生の願いや指導員の方々の思いが、寄宿舎に命を宿らせているせいかもしれません。

卒業生からメッセージ

この春卒業されるみなさんからメッセージをいただきました。

鈴木 悠人 さん

寄宿舎ではいろいろな楽しいことがありました。

寄宿舎に入った時は全然人に話しかけませんでした。だんだん慣れてきて友達もできました。料理を作ったり、お出かけをしたりしました。

中学部になってもがんばりたいと思います。

高橋 麻由 さん

今年で、寄宿舎で過ごすのは、6年目になりました。料理をしたり、いろいろなところへ外出したりして、たくさん思い出があります。特に、楽しみ会で焼き肉を食べに行ったり、ボウリングをしに行ったりしたことが思い出です。

6年間、先生方にいろいろなことをしていただいたので、卒業後も舎で学んだことを生かしていきたいと思います。

今まで、本当に、ありがとうございました。

高橋 怜至 さん

僕は、中1から高3までの6年間寄宿舎で過ごしました。一番の思い出は去年のラウンドワンのボウリングです。高1から悠人さんが入舎し、弟と同じ位の年の差の下級生が来るとは思わなかったのも、とてもうれしかったです。

僕は4月から仕事をするので頑張りたいと思います。6年間お世話になりました。ありがとうございました。

板橋 伸子 さん

イベントが楽しかったです。そば打ちや野点など、一度やってみたいと思っていたことが実現しました。

七夕や節分の豆まきなどのティータイムは、みんなの笑顔と共に忘れられない大事な思い出です。どうもありがとうございました。

Sさん

お世話になりました。ありがとうございました。

Hさん

子供たちの素敵な笑顔に囲まれて充実した3年間でした。

お世話になりました。ありがとうございました。



節分ティータイム



今年度も恒例の「節分ティータイム」が行われました。「ウオー！」という叫び声とともに迫力ある鬼が登場！悪い心を追い払い、福の神は内へ・・・と願いを込めて豆をまき、年の数だけ(?)豆を食べました。その後はゆっくりティータイム。悠人さんの「こだわりチョイス」で買ってきたコーヒーは「ブラジル」。ミルで挽いた本格コーヒーを福を呼ぶお菓子と一緒においしくいただきました。



女子だけの夕食会



卒業式の2日前に、女子4人で夕食会を行いました。食べたかったのは、今、話題になっている『ダッカルビ』。食材を一口大に切って、いざ、ホットプレートへ。ピリ辛味噌とチーズの味付けは最高で、「美味しい」「美味しい」とはしも進んでいました。思い出話にも花が咲いて、お腹も心も大満足のひとつきでした。



4月の行事予定



3日(水) 開舎日
5日(金) 閉舎日
7日(日) 開舎日
12日(金) 閉舎日
14日(日) 開舎日
19日(金) 閉舎日
21日(日) 開舎日
27日(土) 閉舎日

※開舎は14時30分です。

4日(木) 新任式 始業式
8日(月) 入学式
18日(木) 聴覚支援学校寄宿舍との
合同歓迎会
27日(土) PTA総会



愛友会 卒業進級を祝う会

2月27日（水）「愛友会卒業進級を祝う会」を行いました。夕食を食べながら寄宿舍で生活を共に過ごしてきた仲間と思い出話を語り合い、楽しいひとときを過ごしました。



弁当を食べながら歓談



記念品贈呈



思い出を語ってくれました。



卒業する二人で熱唱



飛び入りで熱唱



教頭先生から励ましの言葉

